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司会：金 澤 昇 SAA委員 

    

【開会点鍾】 

廣 瀬 可世子 会長 

 

【ロータリーソング】 

 国歌、ソングリーダー： 

 佐藤喜義 会員 

  『君が代』 

  『奉仕の理想』 

 

【お客様紹介】 

  廣 瀬 可世子 会長 

 かものはしプロジェクト 

 共同代表   村田 早耶香 様 

 講演会担当  大阪 奏子 様 

 イベント担当 福井 里佳 様 

 

【誕生会】 

  親睦活動委員会  

   水 島 至 副委員長    

 今月の誕生会員 
  齋藤  昭 会員 
  鈴木 義明 会員 

  浅川 直行 会員 
  松田  博 会員 

    

 

 

 

 

【会長の時間】  

 廣 瀬 可世子 会長 

〇まず、ガバナー月信からガバナー 

 メッセージを一部ご紹介します。 

 

 

～親愛なるロータリアンの皆さま 

今月は、9 日より大韓民国（平昌）にて冬季オ

リンピックが開催されます。中継技術の進歩と

テレビ画質の向上で臨場感に溢れた競技シーン

が楽しめると思います。又、時差がありません

ので、録画や夜更かしをする必要もないので、

仕事に影響も少なく私も楽しみにしております。

しかし、各競技場の入場券の売れ行きが芳しく

ないようです。特に日本からのツアー客が少な

いようで、お隣の国なのに外交問題や歴史認識

の違いで、素直にオリンピック観戦に行きたい

と思う日本人が少ないようです。韓流ブームが

過ぎ去り、近くて遠い国になってしまった様で

す。隣国に真の友好関係が築けないのは悲しい

現実です。2 月は平和と紛争予防／紛争解決月

間であります。世界平和を願い活動している

我々ロータリアンには、地区やクラブ、会員個

人とし、韓国はもとより世界中に友達がいます。

政治や宗教を語らずに、人間として善意や他人

を思いやる心は世界共通のもので、早く世界中

に善意が溢れ、真の平和が訪れ、隣国とも友好

関係が再構築出来るのを願って止みません。 

最後に、今月の 26 日と 27 日は地区大会です。

場所は、昨年開催されましたグランドプリンス

ホテル新高輪で、大会の詳細は既にパンフレッ

トをお配りしておりますが、元 RI会長の田中作

次様を RI 会長代理にお迎えして開催致します。

27 日の本大会は、午後 1 時の点鐘と致します。

例年の開催時間を大幅に遅らせ、さらに充実さ

せた大会の運営に心掛けました。変化をもたら

し地区大会に、大勢の皆様のご参加を心よりお

待ち申し上げます。～ 

〇次に、多摩中Ｇ協議会に出席してのご報告です。 

・3月 27日の地区地域社会奉仕委員会『奉仕の集

い』で当クラブの「水ロケット製作・発射体験

会」の報告を田中会員が行います。 

是非ご参加下さい。 

 



【幹事報告】  

  角 田 桂司 幹事 

1月 29日 第 7回多摩中 G協議会 

1月 31日 新会員歓迎会 

2月 2日  東京武蔵府中 RC訪問（青少年交換委員

会） 

2月 4日 地区青少年交換委員会研修会議 

2月 5日 第八回理事会 

＊本日の理事会承認事項 

  ・1月会計報告 

  ・3月プログラム 

  ・新年親子合同例会会計報告 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 伊 藤 文 昭 委員長 

  会員数  ４１名 免除４名  

有効会員数     ３７名 

  出席者       ２８名 

  メークアップ済    ２名 

       計 ３０名 出席率８１％ 

 前々回（１月２２日８６％を９２％へ訂正） 

 

★広報会報委員会 

 村 谷  晃 司 委員長  

  「ロータリーの友から」 

 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

    本多 幸雄委員長  

〇廣 瀬 可世子 会長、角 田 桂 司 幹事 

 本日は、NPO 法人「かものはしプロジェクト」

様、宜しく御願い申し上げます。 

 また皆様インフルエンザにはお気を付け下さい。 

〇鈴 木 義 明 会員 

 やっと 70才になりました、、、頑張って良い人生 

 を送りたいです。 

○井 口 敏 之 会員 

 前回例会で余った弁当をいただきありがとうで

ニコニコします。 

○櫻 井 健 生 会員 

 ニコニコします！ 

○松 田 博 会員 

 私の長女が 4月に第 2子を出産予定です。 

無事安産を祈念してニコニコします。 

○金 澤 昇 会員 

勉強のしない孫が一般入試で無事に合格しまし

た。 

 

 

 

【卓話】 

 講師紹介 プログラム委員会 

      輿 水 香 委員長  

 

「子どもが売られる問題をなくすために」 

認定ＮＰＯ法人かものはしプロジェクト  

共同代表 村田 早耶香 様 

 ＊子どもが売られる問題 

 ＊この問題が与える影響 

  ・身体的問題・精神的問題 

 ＊活動内容 

  ・カンボジア・インド 

 

 

 

 

 

 

 

【謝辞】 

廣 瀬 可世子 会長 

 

【閉会点鍾】廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
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